

Espadachines discretos en Copa del Mundo de París



La Habana, 21 may (JIT) Cuba se ubicó en el puesto 30 entre 41 naciones en la Copa Mundial de Espada para hombres, acogida por París, Francia.

La única victoria de los antillanos ocurrió en la tabla de 64 sobre la escuadra de Argelia, por 45-27 toques, antes de caer por 45-24 frente a la potente Rusia, ocupante del lugar nueve en una justa en que escalaron el podio Suiza, Francia e Italia, por ese orden.

Reynier Henríquez, Yunior Reyor y Luis Enrique Patterson no habían estado bien en la lid individual de viernes y sábado.

«Estuvimos por debajo de lo previsto», atinó a decir desde la Ciudad Luz el entrenador Jaine Hernández, en escueto mensaje a través de facebook.

Reyor quedó en el lugar 102, Henríquez en el 105 y Patterson en el 145 entre 373 espadachines. Ninguno pasó de preliminares.

Yunior, plateado en la Copa del Mundo de Vancouver, Canadá, en 2017, doblegó 15-11 al kazajo Danushman Zhumabai Uluu antes de caer 5-15 en duelo con el italiano Davide Di Verloi; Reynier fue mejor 15-12 que el belga Florian Dewandeleery, pero sucumbió 14-15 ante el holandés David Van

Nunen; y Patterson ganó 15-12 al finlandés Jaakko Paavolainen y después cedió por un punto 10-11 con el chino Gaofeng Shi.

En los primeros días de mayo, en el Grand Prix de Cali, Colombia, Reinier no pasó más allá del lugar 51 y Reytor del 71.

Allí, Henríquez superó al venezolano Jesús Limardo por 8-7 en la tabla de 64, para ser detenido en la de 32 por el italiano Di Veroli con resultado de 15-9.

Reytor quedó bye en la preliminar para caer en su primer combate, por 14-15, ante el coreano Kim Sangmin.

Ellos habían realizado a inicios de año una muy buena preparación en Francia, según su entrenador Hernández. Entonces cruzaron armas como parte del entrenamiento con la potente escuadra local.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/191258-espachines-discretos-en-copa-del-mundo-de-paris>



Radio Habana Cuba